Inicia el ciclismo de ruta de la Olimpiada Nacional con la prueba contrarreloj

• En el Calvillo, Aguascalientes, los ciclistas recorrieron una distancia de 5 kilómetros



Los primeros en entrar en acción fueron los pedalistas de las categorías juvenil B 15-16 años y juvenil C 17-18 años en ambas ramas, prueba que estuvo compuesta por un circuito de 5, 10 y 15 kilómetros.

Autor Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación 01 de junio de 2019

Categoría Comunicado

Este sábado arrancó la prueba de contrarreloj individual en el ciclismo de Olimpiada Nacional y Nacional Juvenil 2019, donde los mejores elementos se dieron cita en el municipio del Calvillo, Aguascalientes, sede de esta disciplina en todas sus modalidades.

Los primeros en entrar en acción fueron los pedalistas de las categorías juvenil B 15-16 años y juvenil C 17-18 años en ambas ramas, prueba que estuvo compuesta por un circuito de 5, 10 y 15 kilómetros.

En la categoría juvenil femenil B, la presea dorada fue para el estado de Jalisco a través de Estrella Díaz Sánchez, quien cronometró un tiempo de 15 minutos 50 segundos y 972 milésimas, la plata fue para la entidad de Nuevo León con Nicole Córdova Guerra con 16:06.923 y la medalla de bronce fue para Hidalgo, por conducto de María Fernanda Maqueda Flores, con marca de 16:13.501.



Asimismo, en la varonil, los puestos de honor fueron para Diego Arreola Dimas, de Durango, con tiempo de 13:55.477, seguido por Alain Hassat Algandar Peñuelas, de Sinaloa, al registrar 14:10.580 y el bronce fue para Isaac Velador Moreno, de Chihuahua, con 14:16.365.

En lo que respecta a la juvenil femenil C, las acreedoras a las medallas de oro, plata y bronce fueron Yareli Acevedo Mendoza, de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), al completar dos vueltas en un tiempo de 23:18.404, enseguida llegó Valeria Cruz Espinoza, de San Luis Potosí, con 24:47.281 y el tercer lugar fue para Ana Cecilia Peña Treviño de Nuevo León, con 24:51.019.

Por su parte, el neoleonés Tomás Aguirre logró cerrar una excelente competencia y se llevó el metal dorado al cruzar la línea de meta en un tiempo de 27:36.702, dejando la plata para el campechano Daniel Morales Gavilla, con 27:46.442 y el bronce fue para el representante de Zacatecas César Alberto Méndez, quien concluyó el recorrido de tres vueltas en 28:28.395.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.